
Ratsherr Rüstemeier kündigt an, dass dieser TOP künftig in „Ratsvorlagen und Anträge ohne 

Ausschussvorberatung“ umbenannt werde. 

 

Ratsfrau Kubon kündigt für TOP 10.1 der Ratsversammlung „Antrag der Bürgerfraktion betr. 

Durchsetzung von Natur- und Artenschutzbelangen und zum Schutz des Naherholungsgebietes 

Einfelder See“ einen Überweisungsantrag in den Fachausschuss an. 

Ratsherr Joost teilt mit, dass der Antrag bereits eine Vorberatung im Fachausschuss vorsehen 

würde. Ratsherr Weber berichtet, dass nach Rücksprache mit dem Vorsitzenden des Fac h-

ausschusses der Antrag für eine Aufnahme in die Tagesordnung nicht fristgerecht erfolgte.  

 

Ratsherr Rüstemeier erkundigt sich bezüglich der Wahlen der Stadtteilbeiräte bei der Ver-

waltung, ob die Ergebnisse noch in der Sitzung bekanntgegeben würden. 

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert, dass man die Fragen aus der letzten Sitzung 

zwar geklärt habe, jedoch nicht sämtliche mögliche Probleme vorherzusehen seien. Sofern die 

gesetzlichen Vorgaben eingehalten würden, gebe es keine Probleme. 

Ratsherr Joost kündigt an, den Vorschlag seiner Person für den Stadtteilbeirat Einfeld zu-

rückzuziehen und stattdessen ein bürgerliches Mitglied vorzuschlagen. 


